

## Sexenio Querétaro

# Fitch Ratings calificó a la entidad con Calidad Crediticia Positiva

**En 2011 el PIBE creció 7.7 por ciento, estando muy por encima del crecimiento del PIB nacional de 3.9 por ciento.**

30 de diciembre de 2013 por Fernando Reyes



Fotografía por: Archivo

**Fitch Ratings**, organización prestadora de servicios de investigación y calificación financiera a nivel global, **evaluó la calidad crediticia del Estado de Querétaro con una calificación de AA (mex) con perspectiva positiva.**

Asimismo, **mediante un comunicado, la empresa señaló que esta calificación se basa en los sólidos resultados financieros que presenta el Estado**, así como a su bajo perfil de deuda directa, su posición de liquidez, y un nivel controlado de pasivos no bancarios.

De igual manera, **la compañía también sobresale en su sólida base económica, la ubicación geográfica estratégica con la que cuenta y las prudentes prácticas administrativas, pues en el 2012 el servicio de deuda representó un nueve punto ocho por ciento de ahorro interno**, esto asociado a que se esperan bajos niveles de endeudamiento, pues la administración no cuenta con planes de endeudamiento adicional durante su gestión.

Por otra parte, **en cuanto a la liquidez del Estado, los recursos disponibles permanecen por encima de la mediana del GEF. La caja en 2012 ascendió a mil trescientos doce punto tres millones de pesos y al mes de junio de 2013 fue de dos mil quinientos setenta y seis punto siete millones de pesos**, dichos montos se reportan muy favorables en relación con el pasivo circulante del Estado, el cual ascendió a doscientos ochenta y seis punto tres millones de pesos, con una rotación de cuatro punto cinco días.

De igual manera, **en materia de Finanzas Públicas, la empresa resalta el dinamismo en la recaudación estatal y de participaciones y aportaciones federales, pues el Estado en el 2012 registró diez mil trece punto dos millones de pesos por ingresos disponibles (IFOs)**, presentando un crecimiento significativo del once punto dos por ciento con respecto al 2011.

Finalmente, se plasma la trascendencia de la actividad económica del Estado, la cual está encaminada hacia sectores que presentan un alto valor agregado como lo son las **Tecnologías de la Información y la Industria Aeroespacial.**